





Berne



2022

20 ans déjà.. Cap sur l'avenir!



2021

Union de forces pour Quicksite SA



2008

Embarquement pour Quicksite Sàrl



2002

Un bébé nommé «Quicksite»







Il était une fois, au pays de l'ours, un produit novateur né de l'idée que l'on pouvait, au vingtième siècle déjà, éditer facilement des données en ligne. En 2002, ses concepteurs lui donnèrent un nom et une identité propre: «Quicksite».

Ainsi naquit l'ancêtre du CMS (Content Management System), prémices d'une bien jolie histoire qui s'écrit au fil du temps.

20 ans déjà...

A l'étroit dans sa fosse, «Quicksite» se rapproche de ses origines et de ses clients «Welsch» pour s'établir à Vevey, au coeur de la Suisse Romande chère à son coeur.

Embarquement immédiat direction le lac Léman où d'héteroclites talents de tous bords, Vaudois, Fribourgeois et autres apprentis confédérés se côtoient sous l'enseigne de la nouvelle société «Quicksite Sàrl». Au travers de magnifiques projets, «Quicksite» croise le chemin de nombreux partenaires dont un nouveau et précieux complice, «Prime Technologies».

Les compétences respectives et les affinités communes s'imposent comme une évidence, la «Sàrl» devient alors «Quicksite SA».

De nouvelles perspectives s'ouvrent, sans oublier nos racines.

En 20 années écoulées, «Quicksite» a pris de la bouteille! Le temps pour nous d'échanger joyeusement quelques verres de l'amitié, entre ancêtres et avec nos nouveaux compagnons de route. Le temps surtout de vous remercier une fois de plus, clients, partenaires, familles, amis et tout ceux qui ont écrit un bout d'histoire avec nous... vous êtes aussi les artisans «Quicksite».

Belles fêtes et longévité à tous!

